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A melhor época para plantar uma árvore foi 
há 20 anos. A segunda melhor é agora

Provérbio Chinês

Projeto de lei cria Estatuto Nacional 
de Simplificação Tributária
O PLP 178/2021, de autoria do deputado Efraim Filho (União Brasil/PB), está sob a relatoria 
da deputada Paula Belmonte (Cidadania/DF), na Comissão de Finanças e Tributação (CFT) da 
Câmara dos Deputados. A proposta aguarda a aprovação do requerimento de urgência para que 
seja levada diretamente ao Plenário da Câmara. O texto cria o Estatuto Nacional de Simplificação 
de Obrigações Tributárias Acessórias.

IMPRENSA

Finalistas são diplomados
Prêmio Engenho de Comunicação reuniu jornalistas, autoridades e comissão julgadora em jantar na sede da OAB, ontem

A 
cerimônia que reúne os 
finalistas do Prêmio En-
genho de Comunicação 
e apresenta o corpo de 

jurados do concurso aconteceu 
na noite de ontem, por volta das 
20h, na sede da Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB). Instituída 
há 18 anos, a premiação destaca 
jornalistas e veículos de comu-
nicação que produzem reporta-
gens na capital do país.

O tradicional jantar contou 
com a presença da Ministra do Tri-
bunal Superior do Trabalho (TST), 
Cristina Peduzzi; do Presidente do 
Superior Tribunal de Justiça (STJ) 
Humberto Martins; da criadora do 
prêmio e jornalista Kátia Cubel; e 
do mestre em comunicação Bru-
no Nalon; entre outros.

Kátia Cubel abriu o evento 
agradecendo e exaltando o papel 
da imprensa na sociedade. “Este 

ano, ainda é mais significativo, 
porque é o reencontro dos sobre-
viventes, e só por estar, aqui, é uma 
alegria. Queria agradecer a todos, 
e a imprensa que, durante a pan-
demia, fez os seus papéis de infor-
mar, fiscalizar, apoiar a população 
e educar. Esse prêmio é o dia em 
que o jornalista vira notícia, e ele é 
feito para vocês todos os anos”, de-
clarou a idealizadora da honraria.

“Todo dia os jornais viram no-
tícias de acordo com os fatos co-
tidianos, com a guerra, com a 
paz. O jornalista é a voz do falar, 
do escrever e do sentir, sem al-
ma não temos comunicação, e 
sem comunicação não temos de-
mocracia”, declarou o presiden-
te do Superior Tribunal de Justi-
ça, Humberto Martins.

Categorias

O jantar é associado com a 
diplomação dos finalistas de 

todas as 10 categorias do prê-
mio. São elas: site, coluna, pro-
grama de tevê, apresentador 
de tevê, programa de rádio, 
apresentador de rádio, veícu-
lo impresso, cobertura da ca-
pital, homenagem especial e 
jornalista do ano.

A solenidade de premiação 
será no dia 19 de agosto, na sede 
do Conselho da Justiça Federal 
(CJF). O Correio disputa as ca-
tegorias site e veículo impresso, 
enquanto as jornalistas Ana Ma-
ria Campos e Denise Rottenburg 
são finalistas em coluna. A di-
retora de redação, Ana Dubeux, 
será a homenageada como jor-
nalista do ano.

“Viva a imprensa livre”, disse 
Ana Dubeaux, durante a entre-
ga dos certificados aos finalistas. 
Nascido junto à capital, o jornal 
que completou 62 anos foi ho-
menageado pela produção jor-
nalística feita diariamente. A diretora de redação do Correio, Ana Dubeux, com parte da equipe do jornal na solenidade de diplomação

 Erivelton Viana

 » RAFAELA MARTINS

O prêmio da Mega-Sena, sor-
teado no último fim de sema-
na, acumulou mais uma vez. Ne-
nhum apostador conseguiu acer-
tar as seis dezenas sorteadas no 
último sábado. Somente 65 joga-
dores passaram perto de levar os 
R$ 42,1 milhões, uma delas foi do 
Distrito Federal — que utilizou meio 
eletrônico para fazer uma aposta 
simples e embolsar R$ 65.482,06.

O sorteio 2490 da Mega-Sena teve 
os seguintes números sorteados: 11-
16-17-41-46-59. O próximo sorteio 

está programado para acontecer na 
quarta-feira desta semana e tem prê-
mio estimado de R$ 52 milhões. A 
aposta mínima, com seis números, 
custa R$ 4,50. É possível deixar que 
o sistema da Caixa Econômica Fede-
ral escolha os números, método co-
nhecido como “Surpresinha” e/ou 
concorrer com a mesma aposta por 
dois, quatro ou oito sorteios conse-
cutivos, a “Teimosinha”.

Loteria do DF

Os moradores da capital vão 
contar com uma nova loteria. 

 » ARTHUR DE SOUZA

MEGA-SENA

Quem será o novo milionário?

Isso porque o governador do DF, 
Ibaneis Rocha (MDB), sancio-
nou ontem a lei que institui o 
Serviço Público de Loteria do 

Distrito Federal. O novo texto 
consiste na exploração de jogos 
lotéricos, incluindo jogos eletrô-
nicos por meio físico e digital. As 

atividades de autorização, cre-
denciamento, controle e fiscali-
zação devem ser feitas pelo Ban-
co de Brasília (BRB).

A Lei nº 7.155/2022 foi publi-
cada na edição de ontem do Diá-
rio Oficial (DODF) e abrange mo-
dalidades de jogos como a loteria 
instantânea e de prognósticos nu-
méricos e esportivos. Menores de 
18 anos não podem fazer apostas 
e fica proibida a exploração de to-
das as modalidades de jogos de 
bingo, cassinos e outros jogos de 
fortuna, exceto a loteria.

Histórico

Em 17 de março, uma co-
missão técnica foi criada para 

analisar estudos sobre a fór-
mula geral de implementação 
e operação de loterias e jogos 
organizados. O documento, à 
época, havia sido publicado no 
DODF e assinado pelo secretá-
rio-executivo do Consórcio In-
terestadual de Desenvolvimen-
to do Brasil Central, José Eduar-
do Pereira Filho.

O projeto de lei da Loteria do 
Distrito Federal foi aprovado no 
plenário da Câmara Legislativa 
em 10 de maio, após ter sido al-
vo de obstrução e ter sido im-
pedido de ser votado na sema-
na anterior, por um movimen-
to da oposição do governo. Das 
27 emendas apresentadas na PL 
n° 2.312/2021, 18 foram acatadas.

Apostadores têm até quarta-feira para arriscar uma fezinha  

 Ed Alves/CB

Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil Cristiano Costa/Fecomércio-DF
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Arquivo pessoal Arquivo pessoalNota Fiscal Brasil 
Eletrônica

O objetivo é 
diminuir os custos 
de cumprimento das 
obrigações tributárias, 
além de incentivar 
a padronização de 
legislações no âmbito 
da União, dos estados, 
do Distrito Federal e dos 
municípios. O estatuto 
prevê a criação da Nota 
Fiscal Brasil Eletrônica 
e do Registro Cadastral 
Unificado (RCU).

Comitê
As ações serão geridas 

pelo Comitê Nacional 
de Simplificação de 
Obrigações Tributárias 
Acessórias (CNSOA), 
vinculado ao Ministério 
da Economia, com 
representantes dos 
secretários da Fazenda 
dos municípios por 
meio de entidades 
representativas e do setor 
produtivo.

Apoio
Com o 

procedimento 
unificado para a 
emissão de Nota 
Fiscal, será facilitado 
o trabalho dos órgãos 
fiscalizadores. O 
projeto vem recebendo 
grande apoio da 
Frente Parlamentar de 
Comércio e Serviços. 
E já está alinhado com 
o governo federal e 
com o próprio setor 
produtivo nacional.

Rodada de negócios 
entre o DF e a 
Argentina

Distrito Federal e Argentina 
vão intensificar o comércio 
bilateral de produtos 
alimentícios após a suspensão 
dos trabalhos provocada pela 
pandemia. Hoje, o presidente 
do Sistema Fecomércio-DF, José Aparecido Freire, reúne-se em 
café da manhã com o ministro-chefe da Seção Econômica e 
Comercial da Embaixada da Argentina, Rodrigo Bardoneschi, com 
a conselheira María Emilia Cortes e empresários dos dois países.

Carne bovina 
e vinhos

O encontro, na embaixada, 
será preparatório para a 
Rodada de Negócios do Setor 
de Alimentos Argentinos 
no Brasil, marcada para 1º 
de setembro. Na ocasião, 
representantes comerciais 
do país vizinho farão um 
levantamento junto ao 
empresariado local sobre 
quais produtos argentinos 
são de interesse do DF. Os 
destaques são para cortes 
de carne bovina, vinhos, 
laticínios, doces e frutas secas.

Representante do 
SindiAtacadista

“Vamos retomar os trabalhos 
da Câmara de Comércio 
Argentino-Brasileira do 
Distrito Federal, e vou indicar o 
presidente do SindiAtacadista, 
Álvaro Silveira Jr, para 
representar a Fecomércio-DF, 
com mandato de quatro anos. 
Isso vai fortalecer também 
a exportação de produtos 
brasileiros para os nossos 
vizinhos”, disse Aparecido. Álvaro 
Silveira assumirá também no dia 
21 de junho como segundo 
vice-presidente da Fecomércio.

Direito penal 
empresarial

O escritório Dotti 
Advogados, do Paraná, 
está reforçando a 
presença em Brasília 
bem no momento 
em que o Chambers 
and Partners, um dos 
rankings jurídicos 
mais importantes do 
mundo, incluiu a banca 
entre as melhores da 
categoria direito penal 
empresarial.

Expansão
Os sócios Alexandre Knopfholz (E) e Gustavo Scandelari (D) 

estão ampliando o escritório na capital federal. “A sede, agora, 
em Brasília concretiza uma expansão que já vinha ocorrendo há 
alguns anos, com trabalhos relevantes nos Tribunais Superiores, 
instituições e agências reguladoras.”

Arte de Brasília

Premiado por peças que 
ornamentam locais como 
o Palácio do Itamaraty, o 
Museu de Arte de Brasília, 
o Congresso Nacional, 
entre outros locais da 
capital, o escultor Omar 
Franco foi escolhido para 
criar a obra de arte que 
estará nos jardins do 
novo empreendimento da 
PaulOOctavio em Águas 
Claras, o Residencial 
Oceania, projeto inovador, 
cuja entrega está prevista 
para junho de 2026.


